

La Semaine Étudiante du Développement Durable se dématérialise !



24 mars 2020 par [REFEDD Témoignages](#) 23 visites



Suite aux annonces du Président de la République jeudi 12 mars et [aux dernières consignes du gouvernement](#), **la Semaine Étudiante du Développement Durable ne peut plus avoir lieu dans les conditions initialement prévues**. Organiser des événements dans un contexte de pandémie exposerait les organisateur.trice.s et les participant.e.s à des risques et irait à l'encontre des consignes données par le gouvernement.

Toutefois, le REFEDD veut continuer à mener à bien sa mission d'engagement et de sensibilisation du monde étudiant aux enjeux environnementaux. Ainsi, au lieu d'une SEDD avec des événements sur les

campus, **nous vous proposons un nouveau format, une SEDD dématérialisée... La SEDDD !** 😊

À l'image de Greta Thunberg qui a lancé une [#ClimateStrikeOnline](#), nous voulons continuer à nous faire entendre et à agir, même à distance.

Même si les établissements sont fermés, les étudiant.e.s continueront à se former et à se mobiliser !

Dès le 23 mars, le REFEDD vous proposera des ressources pour continuer à sensibiliser le monde étudiant, pour vous aider à passer à l'action, même confiné.e.s chez vous. Il est possible que des événements aient lieu à distance, en vidéo : même hors de leur campus, il est important que les étudiant.e.s puissent faire entendre leur voix et soutenir l'intégration des enjeux environnementaux dans l'enseignement supérieur.

Si vous avez envie d'organiser vous aussi une conférence à distance, un atelier DIY en vidéo, un visionnage de film, si vous avez envie de proposer des ressources en ligne, de filmer un cours [#MakeOurLessonGreenAgain](#), d'écrire un article... et de participer à cette Semaine Étudiante du Développement Durable Dématérialisée, contactez-nous ! Ou inscrivez directement votre événement

[sur le site de la SEDD](#), en mettant comme lieu « en visioconférence – France » 😊

La soirée de clôture prévue le 24 avril ainsi que le concours SEDD sont annulés.

Si les établissements venaient à ré-ouvrir d'ici le 6 avril, la Semaine Étudiante du Développement Durable reprendrait éventuellement son format d'origine. Nous vous tiendrons au courant des éventuelles évolutions de la situation.

Cet article [La Semaine Étudiante du Développement Durable se dématérialise !](#) est apparu en premier sur [REFEDD - Réseau Français des Étudiants pour le Développement Durable](#).

Voir en ligne : <https://refedd.org/sedd-2020-demate...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)

[Contacteur l'auteur](#)